

Farmacia Bolós

Envia un email al anunciante: user-263797@AnuncioTIC.com

Messenger: Contacto :

Fecha: Lunes, 14 Marzo de 2016

364 personas han visto este anuncio

Precio: 0

En Farmacia Bolós encontramos una buena oferta de ácidos hialurónicos. Muchas veces la política comercial de los distribuidores (raramente de los laboratorios) es dirigida (llame a este teléfono) y no les gusta la competencia. El Médico receta (te da el teléfono donde llamar y te advierte que solo lo encontrara llamando . Si intenta comprarlo en alguna farmacia le será imposible) ellos ponen el precio y usted acaba pagando un precio que no tiene por que ser ajustado a la oferta real de mercado para productos equivalentes. Mi consejo es siempre intentar hacer la compra en alguna farmacia, si no es posible (independientemente del precio) seguramente es un caso de indefensión del consumidor. La antigua farmacia Novelles, hoy farmacia Bolós, situada en el número 77 de Rambla Catalunya, se conserva en buena parte tal y como fue inaugurada en el año 1902. Fue fundada por Antoni Novelles i Roig, nacido en Barcelona en 1879. En septiembre de 1926, algo cansado y sin descendencia, Novelles decidió venderse la farmacia por cincuenta mil pesetas. Antoni de Bolós i Vayreda, perteneciente a una dinastía que ha dado más de catorce generaciones de farmacéuticos, compró la farmacia. Sus inquietudes científicas y una gran afición por la botánica lo llevaron a venderse su farmacia en Olot y a instalarse en Barcelona. Entró a trabajar en el Instituto Botánico al lado de su buen amigo Pius Font i Quer. Pasada la guerra civil, cuando el doctor Font i Quer fue retirado del puesto de director del Instituto Botánico, Antoni Bolós tomó su cargo, salvando así la continuidad de la obra que Font i Quer había iniciado. Antoni de Bolós dejó la histórica farmacia a su hijo, Jordi de Bolós i Capdevila, quien a su turno la dejó a su hijo y actual propietario, Jordi de Bolós Giralt. Haber sabido preservado la decoración y el espíritu original de la farmacia es un mérito indiscutible de la Familia Bolós, que regenta el establecimiento desde 1926.